



BAJO RESERVA

Sheinbaum prepara reunión con cúpulas empresariales

:::: Debido a que **Claudia Sheinbaum**, candidata presidencial de Morena, no ha acudido a varias reuniones con la iniciativa privada en distintos foros desde que comenzó la campaña electoral, ahora nos comentan que su equipo está organizando una amplia reunión con los líderes de las cámaras empresariales. La reunión, nos dicen, se llevaría después del primer debate presidencial, que tendrá lugar el 7 de abril. Y, lo de su presencia en la Universidad Iberoamericana, eso, nos dicen, aún sigue en veremos.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Claudia Sheinbaum

Crece la lista de non gratos en Palacio Nacional

:::: Ayer una de las mujeres más emblemáticas en la búsqueda de personas desaparecidas, **Cecilia Flores**, volvió por segundo día a Palacio Nacional para tratar de entregarle al presidente López Obrador "la pala de mando" con la que ha trabajado incansablemente en los últimos años, sin embargo, no tuvo éxito. Nos hacen ver que doña Ceci entró en la larga lista de non gratos de la casa presidencial, en la que ya están anotados los pacientes con cáncer; los médicos, a quienes el Presidente señaló como héroes ante la pandemia por Covid-19, y que se quedaron sin trabajo. También ingresaron recientemente los estudiantes de Ayotzincapa, quienes hasta derribaron una puerta de Palacio Nacional, ante la falta de atención. ¿Crece la lista?



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Cecilia Flores

Legisladores de Morena y aliados le comen el mandado a AMLO

:::: Nos cuentan que Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados impulsan una reforma para permitir que el ISSSTE utilice el Fondo de la Vivienda (Fovissste) para comprar terrenos y construir casas para venderse a los trabajadores, incluso este dictamen ya avanzó en la Comisión de Seguridad Social. Sin embargo, nos hacen ver, dentro del paquete de iniciativas enviadas por el presidente **Andrés Manuel López Obrador** se contempla la misma propuesta, por lo que sus legisladores "le comerían el mandado" al titular del Ejecutivo si aprueban la reforma antes de que terminen los foros donde analizan las iniciativas presidenciales. ¿Se atreverán?



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Andrés Manuel López Obrador

Tribunal electoral define el caso de Samuel García

:::: Nos comentan que hoy la Sala Superior del Tribunal Electoral definirá si confirma o no la resolución de la Sala Especializada que determinó que el gobernador de Nuevo León, **Samuel García**, cometió actos anticipados de precampaña y campaña. Aunque don Samuel ya está fuera de la contienda electoral, nos dicen que todo indica que no habrá buenas noticias para él y que, su corto tiempo como precandidato le acarrearán una sanción.